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Compte-rendu du conseil d'école du 25 juin 2012 
 
Etaient présents : 
Les enseignantes : Mmes Gérard, Legris, Maison, et Villette 
Les parents : Mmes Fallou, Lahuppe, Le Bihan et Weyrich 
La mairie : Michèle Goret, Albane de la Morandière 
le personnel communal : Bonnet Lydia, Guerin Cathy, Cuny MC, Gonçalves Sylvie, Saillant 
Nathalie 
 

 

I° Bilan des sorties : 

 le poney : tout s'est bien passé notamment car les parents accompagnateurs 
étaient nombreux. Merci à eux et à la mairie qui a financé pour moitié avec l’école 
cette sortie pédagogique. 

 

 les sorties à la Maison de Loire de Jargeau : bilan positif dans l'ensemble. 
Néanmoins, la Loire étant en crue pour les classes de CE2CM2 et GSCP certaines 
animations prévues ont dû être modifiées. La météo orageuse a écourté certaines 
activités pour les classes de CECM et PSMSGS. 

En raison du thème choisi cette année, les enfants ont moins manipulé pendant les 
ateliers.  
L'animateur (Florian) était très compétent. 
Le jour de la première sortie annulée (classe de mesdames Maison et Legris) les enfants 
ont fait des jeux à la salle de la forêt et sur le terrain de foot. Ils ont aussi pique-niqué sur 
place. 
 

 Le 28 juin aura lieu un pique-nique et un grand jeu autour des livres pour la classe 
de  CE1/CM1(de M. Iunk) avec une classe de Chécy qui a participé également au 
prix littéraire initié par la librairie Chapitre. 

 

 Cette année, il n'y aura pas de « plateau foot »  
 

 Bilan de la classe de montagne de Mme Maison : Très positif. Le séjour s’est 
déroulé dans d’excellentes conditions avec des animateurs qualifiés et compétents. 
Les découvertes ont été variées et les enfants ont bien participé. La présence de 
Christine a permis un encadrement renforcé favorisant un séjour serein. 

 

II° Bilan de la piscine pour les CP et GS 
 
Le bilan est décevant cette année : il n'y a pas de maître nageur disponible pour s'occuper 
des enfants : c'est donc Madame Villette qui s'occupe des CP tandis que les GS sont 
confiés aux parents accompagnateurs qui ont moins l'habitude de gérer les enfants à la 
piscine : les GS ont donc moins progressé que les autres années. Quelques enfants ont 
encore très peur de l'eau. 
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III° Projet d'école et perspectives 
 
Bilan des actions 2011/2012 
 

 L'accent a été mis sur la liaison GS / CP avec la notion de consignes en maths et 
français. 

 En EPS une progression sur l'ensemble de la scolarité a été élaborée  pour varier 
les activités ainsi que dans le domaine des mathématiques. 

 Des cahiers de cycle sont mis en place au cycle 3 dans les domaines : de la 
géométrie, des sciences, de la géographie, de l’histoire et de l’anglais … 

 Dans le domaine de la littérature (le lire et écrire) le cahier suivra les élèves du CE1 
au Ce2 puis du CM1 au CM2 ainsi qu’en chant et poésie.  

 L'utilisation des ressources informatiques sera renforcée. Les maîtresses ont 
demandé à poursuivre leur formation au TICE pour mieux utiliser les ressources 
informatiques de l'école. 

 Cette année a vu l'aboutissement du projet de jardin pédagogique et d'un site 
école. 

 

 
Pour l'an prochain : 

 continuité des projets de cette année 

 Elaboration de la progression d’école en français 

 projet artistique (en alternance avec les classes découvertes une année sur deux) 
 
Rappel du bilan du projet artistique de 2011 : les 4 classes ont participé au même projet, 
chacune a donc passé moins de temps avec les intervenants. 
Cette année l'accent sera mis sur les classes de CP/maternelle pour la présence de 
l'intervenant et les autres classes (du CE1 au CM2) travailleront sans intervenants. 
 
Le projet portera sur la musique et les comptines sur le thème : « habiter la nature ».  
Le projet débutera début janvier et devrait aboutir  à la création d'un CD enregistré par les 
enfants dans un studio avec un technicien du son. Les classes devraient également  
participer à une grande exposition artistique avec plusieurs écoles à Mardié. 
 
Le budget accordé par la mairie sera le même qu'il y a deux ans. 
 
IV° Prévision d'effectifs et répartition  
 
Le nombre d'inscriptions a beaucoup augmenté surtout en maternelle ce qui porte les 
effectifs à ce jour à : 
12 petits 
15 moyens 
11 grands 
18 CP 
14 Ce1 
13 Ce2  
13 Cm1  
13 Cm2  
La situation est donc préoccupante en maternelle et CP avec un groupe de 29 pour les 
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CP/GS et un groupe de 27 pour les PS/MS : il sera difficile pour cette classe de prendre 
en plus un groupe de grands pour alléger le groupe CP/GS. 
Madame Maison a alerté l'Inspection de circonscription sur ce problème. 
 
La question d'une ouverture de classe pourrait se poser à la rentrée. Madame Maison 
précise qu’il est difficile de maîtriser les effectifs avec les constructions qui ont démarré sur 
la commune et les départs non prévus. 
 
 
V° PPMS et bilan de l'exercice de confinement le 7 juin 
 
Le PPMS est à établir dans chaque école en fonction des risques majeurs de chaque 
commune. A Marigny, il y a les risques climatiques, d'effondrement avec cavité, le 
gazoduc, la nationale 152 (TMD) et la voie ferrée. 
 
La zone de confinement est la salle multimédia. 
 
L'exercice s'est bien passé. Les enfants sont restés très calmes. Les locaux sont récents,  
bien isolés et d'un seul tenant avec des toilettes à proximité ce qui facilite le confinement. 
Le matériel a été vérifié : radio avec pile pour être informé, lampe torche à dynamo, 
téléphone, toilettes … 
Les informations sont disponibles sur le site de l'école. 
 
Il y aura donc chaque année 2 exercices de sécurité d'évacuation aux deux premiers 
trimestres et au troisième un exercice de confinement. 
 

VI° bilan de la kermesse 
 
Bilan positif malgré la météo pluvieuse.  
2011 : 1310 euros d'entrées 
2012 : 1264 euros  
 
La tombola avait rapporté 966 euros en 2011 contre 686 euros cette année (28 carnets 
d'écart) 
Il faudra prévoir d'annoncer l'an prochain les gros lots pour inciter les gens à acheter des 
billets. 
Les structures gonflables qui ont été livrées mais pas utilisées devront être payées quand 
même mais le loueur accorde 20% de réduction. 
Les jeux en bois ont eu beaucoup de succès et le contact avec les jeunes de l’ IM pro qui 
les ont fabriqués a été très enrichissant pour les enfants. 
Le spectacle de danse calé en fin d’après-midi permet de clore la kermesse.  
 
VII° le site internet 
 
Le site est très convivial et les parents sont satisfaits 
 

La séance est levée à 20h00 
 
 
 


